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Partenariat Public Privé (PPP).
Résumeé :

Ce travail se résume en donnant une conception globale du partenariat
entre le secteur public et le secteur privé a partir d'une définition
législative (diverses legislations arabes et étrangeres) ainsi que la
définition de certains juristes, outre cela, ce partenariat est né. Nous
passerons ensuite a la détermination de la nature juridique des
contrats de PPP (contrats de partenariat entre le secteur public et le

secteur privé), leur adaptation juridique et l'impact de la détermination




B de cette nature juridique. Enfin, nous avons étudié quelques modeéles N

B de partenariat public privé pour quelques pays. N
o Les mots—clés : i
1/ Partenariat. 2/ Secteur public. 3/ Secteur privée.

B 4/ Finance publique. 5/ Infrastructure. 6/ Expériences B

Internationales.

i Public—Private Partnership (PPP). i

i Abstract : i

- This work is summarized in giving a comprehensive concept of the -
» partnership between the public sector and the private sector from a =
B legislative definition (various Arab and foreign Iegislations) as well as N
B the definition of some jurists, in addition to that, this partnership arose. N
B We will then move on to determine the legal nature of PPP contracts N
(partnership contracts between the public sector and the private
sector), their legal adaptation and the impact of determining this legal
nature. Finally, we have studied some models of public private

partnership for some countries.
B Keywords : N
u 1/ Partnership. 2/ Public Sector. 3/ Private Sector. u

4/ Public Finance. 5/ Infrastucture. 5/ International Experiences.




